



Alfred Kruchen mit seinen zwei verzierten Stühlen: Krawattenvogel (links) und der Clown „Herznase“.

Foto: SK

Plätze schaffen

Eltern-Projekt versteigert 100 Kunstwerke für die KiTa an der Bachstraße

Haan (JB). Die Kunstwerke sind fertig. Insgesamt wurden 100 Stühle bemalt, beklebt, umwickelt und gepolstert. Alles für einen guten Zweck: Die KiTa an der Bachstraße braucht das Geld für einen Neubau.

„Wir wollen eine 5-gruppige Kindertagesstätte mit angegliedertem Waldkindergarten“, erklärt Stephanie Mörchel, Leiterin der Kita Bachstraße, das Projekt, „unser Ziel ist es, einen optimalen Kindergarten zu bauen, der die Themen Nachhaltigkeit, Klimaschutz und Energie-Effizienz berücksichtigt.“ Unter dem Motto „Plätze

schaffen – ein Kunststück“ sammelte die Projektgruppe im Dezember 2012 einhundert Sitzgelegenheiten und stellte jeden einzelnen Holzstuhl ins Internet.

Künstler aus ganz Nordrhein-Westfalen reservierten sich im Internet ihren eigenen Stuhl. Einer von ihnen: Alfred Kruchen. Der hiesige Künstler hat sich gleich zwei Stühle reserviert und aus ihnen einen Krawattenvogel und einen Clown „Herznase“ gezaubert. Seit Weihnachten bastelte er immer mal wieder an den Möbeln. Die vielen Krawatten hat seine Frau Marita ihm mitgebracht, „man

glaubt es nicht, wie viele Binder in einer chemischen Reinigung nicht mehr abgeholt werden.“ Wie viele Stunden er insgesamt an den beiden Stühlen gearbeitet hat, will er nicht zählen: „Da kommt schon einiges zusammen, aber es ist ja für einen guten Zweck.“

Zurzeit befinden sich alle 100 Kunstwerke bei der Fotokünstlerin Alexandra Höner in Solingen. Sie fotografiert die Stühle und gestaltet daraus 300 XL-Poster. Ende April kommen die Stühle dann zurück nach Haan - den Transport der Skulpturen übernimmt die Haaner Firma Plama kostenlos.

Wer einen Stuhl erwerben möchte, der kann sich ab Mittwoch, 1. Mai, sein Lieblingsstück in der Alten Pumpstation aussuchen. Am Samstag, 4. Mai, findet dann die große Auktion statt. Die Schirmherrschaft hat Bundestagsabgeordnete Michaela Noll (CDU) übernommen - sie wird bei der Auktion den Hammer schwingen.

Termin

Die Stühle sind vom 1. bis 4. Mai, von 14 bis 17 Uhr, in der Alten Pumpstation am Haaner Bahnhof zu sehen. Am Samstag, 4. Mai, startet die Auktion um 18 Uhr.